



Aipda Ferry Ardian Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Cegah Stunting di Posyandu Tunas Muda V

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jun 4, 2024 - 10:49



Pada Selasa pagi yang cerah, sebuah inisiatif luar biasa terjadi di Posyandu Tunas Muda V, Kp.Salagadog Rt. 01/05 Ds. Jayabakti Kec. Cidahu. Dipimpin oleh AKP Akhmad Suryana Bande., S.H, Kapolsek Cidahu, serta didukung oleh Aipda Ferry Ardian, Bidan Desa Ulfa R, Perawat Hendar, dan berbagai kader Posyandu, sebuah langkah monumental dilakukan untuk melawan stunting.

Dalam sebuah kegiatan yang dipenuhi semangat dan kerja keras, Kapolsek Cidahu dan timnya menggelar sinergitas tak tertandingi dalam Gerakan Intervensi Serentak Pencegahan Stunting. Dengan fokus pada wilayah Kecamatan Cidahu, mereka tidak hanya menyajikan pelayanan kesehatan, tetapi juga memberikan pesan-pesan penting tentang pentingnya perawatan kesehatan untuk ibu dan anak.

Posyandu Tunas Muda V, sebuah pusat kesehatan masyarakat, menjadi medan pertempuran melawan stunting. Dari penimbangan berat badan dan tinggi badan balita hingga pemberian ASI eksklusif, imunisasi, dan program makanan tambahan (PMT) untuk balita dan ibu hamil, setiap aspek pelayanan kesehatan dihadirkan dengan penuh dedikasi.

Namun, lebih dari sekadar layanan, kegiatan ini membawa pesan kesehatan

yang mendalam. Bidan Desa, bersama dengan Bhabinkamtibmas, dengan lembut tetapi tegas memberikan himbauan kepada para ibu dan balita, serta ibu hamil, yang telah menjalani pemeriksaan kesehatan. Mereka mengingatkan akan pentingnya memperhatikan tinggi dan berat badan, serta memberikan saran berharga untuk menjaga kesehatan.

Tentu saja, kegiatan ini tidak berjalan tanpa hambatan. Namun, semangat dan keseriusan tim memastikan bahwa segalanya berjalan dengan tertib. Dan di tengah-tengah segala upaya tersebut, dokumentasi yang teliti dipastikan terjaga untuk memberikan bukti akan setiap langkah yang diambil.

Dalam sebuah kesempatan yang penuh arti ini, Kapolsek Cidahu dan timnya tidak hanya menawarkan pelayanan kesehatan, tetapi juga memberikan harapan baru. Harapan untuk masa depan yang lebih cerah, bebas dari beban stunting yang telah lama menghantui. Dengan kerja keras dan kolaborasi yang luar biasa, mereka membuktikan bahwa bersama, kita mampu mengatasi tantangan kesehatan yang serius.